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股市什么时候会好转？2024年股票会好起来吗

什么时候是进入股市的最佳时间

对于股市老司机来说，什么时候进入股市，都是一样的。至于新手，最好等牛市结
束以后，熊市经历五六年，到那个时候，再进入股市，可以说一劳永逸，是非常好
的。

我上面的回答，不一定会让你满意，不过，事实就是这样。一般老股民，不在乎大
盘怎么走，他们都有自己的一套操作方法，应对股市变化，也驾轻就熟。而新股民
没有经历牛熊更替，对于暴涨暴跌，容易惊慌失措，做出不理智的选择，最终沦为
新鲜韭菜。而炒股最大的忌讳，就是一进股市就亏损，根本理不出个头绪，这样就
更加无法自拔。

炒股是需要积累经验，并且总结经验的！

落后就要挨打，不进则退，所以，不学习，不实战，就无法总结经验。经验分失败
与成功两种。因此，不但要总结失败的原因，同样也要总结成功的原因。光总结经
验，还不够，还要学会扬长避短，复制每一次的成功。日积月累，那么，你也会很
快成为股市里的老司机。

目前的股市，适不适合新手进入？

简单的说，还是比较适合新手进入的。首先，股市已经走了五六年熊市了。其次，
目前的股市，已经更改了指数计入方法，也就是说，现在的大盘指数，最多也就是
过去大盘指数的四分之三，2600点的样子吧！而且，随着新股发行速度加快，上市
公司由原来的2000多家，增加到目前的4000多家，大多数个股还普遍趴在底部，
特别是很多绩优股，根本没有体现出上市公司的真正价值。所以，我认为目前进入
股市应该是最佳时机。当然，还有一个重要原因，那就是管理层对房住不炒的重视
，以及未来经济有可能依赖资本市场，这一重要信息，积极开放外资投入门槛，做
大做强A股，也奠定了十年慢牛格局的基础。

总结：综上所述，目前进入股市，应该是最佳时机。至于，短线股民，要问什么时
候进入股市，那就是两回事了。首先，可以考虑别人害怕，哭天抹泪的时候进入。
别人贪婪，兴高采烈的时候出局。其次，就是多观察，学习，那样，什么时候进入
股市都不会吃亏，因为，股市每天都有涨停板！

中国的股市，什么时候能出现长达十年的牛市

这次世界大疫就是一个长牛的好机会。美国很难控制疫情，中国经济优势极大，就
可能成为国际资本的安全港，国际国内共同推动牛市。但问题在于，我们股市的管
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理者，都是美国培养的优等生，不知道有没有这个能力，促成十年牛市。共同期盼
国运吧！

下半年股市会向好吗

下半年股市会向好吗？我认为今年下半年股市的走势是先上后下，走一个倒“V”
字形。左侧的一道更长些，右侧的一道更短些。

3月19日2646以来的上涨，是本轮牛市的大三浪，这已经基本得到市场验证了。

三浪三的顶，应该就是7月13日的3458了。

那么，接下来的下跌，走的是三浪四，即使上周五的低点3181不是最低点，也应
该差不多了，无非就是再走一个反弹下跌而已。总之，时间不会太长。

一旦低点形成，将会展开三浪五的上涨。现在市场上普遍认为三浪五涨幅会远远低
于三浪三，但是，你要知道，还有太多的股票趴在地下没涨呢！怎么着，也地表现
一番吧！因此，我觉得三浪五的涨幅、涨时即使比三浪三小，也不会差的太多。

牛市前的上一个重要高点3587，一定会被挑破的！再上面能涨多高，那是猜了，
没意思，跟着市场走，是最佳策略。

三浪五见顶后，将形成一个重要高点。之后，将会开始漫长的牛市中场休息时间。
这是一个周线级别的回调。跌幅深，跌时长，中间波折极多。它肯定是跨年的了。
当人们觉得牛市已经完结了的时候，才会开启牛市下半场。

上文所说的三浪五上涨，一定是今年下半年见顶。而之后的周线级别回调，也是在
今年下半年开始。所以，今年下半年的走势，会呈现出一个倒“V”字形。未来的
周线级别回调，应该不会跌破大三浪起点2646，因此，倒“V”的左侧比右侧更长
。

个人之见，望与同仁交流学习。

股市什么时候能重返三千点

这周大A绝对是灾难性的一周，受外围重大影响，加上某队的不再强行护盘，终于
走出了真正要走的趋势…

一泻千里，千古跌停。其实这也是情理之中的事情吧，前阵子每次下跌多了，某队
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就强行拉权重护盘，这样走出来的绝对不会是市场真正的底部。经历了周四的2638
甚至2600毫无抵抗，我们看清了真正的趋势，而周五在跌倒短期极致2536后开始
深V象征性反弹，这里的弱反弹还是犹如惊弓之鸟一般，再有利空还会继续下跌…

唯一有一点点好的是最近两天有量了，跌了太多就会有资金进来抄底。但这里还是
看不到底部特征…

首先底部都还不确定，再加上就算是底部，也会有一个漫长的磨底洗盘建仓过程。
所以我认为今年3000点基本没希望了。

个人观点，仅供参考。也欢迎志同道合的朋友们私聊讨论。

这两天股市为什么暴涨后期怎么看

股市暴涨，大家都慌了！

空仓踏空的慌了，急切希望知道自己要不要上车。

满仓的慌了，涨太多了，是不是要止盈。

仓位控制一般的也慌了，这里是加仓还是减仓。

这些都是大部分散户的通病，也是因为没有真正理解牛市，没有制定策略的结果。

所以，有这些问题，但是还不去解决问题本质的人，往往在未来的牛市里，会赚过
，但是不会赚到。

这也是为什么2007年大牛市2015年大牛市里，大家都赚过钱，最终牛市结束都扭
赢为亏的结果。

因为这里遇到问题的人，和未来牛市结束高位追涨，接盘，死扛的人，是同一批！

短期来看，股市确实涨了很多，但是长期来看，A股根本没有达到一个高风险的区
域之中。

更别提泡沫了。

林园老师说过，股市就是享受泡沫，才能赚大钱的地方。
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牛市7年左右来一次！

主力外资，在3200点下面疯狂抄底！

怎么！

涨到了3300点，行情就结束了？

所以，风险来自于短期，来自于许多投资者不会选股，没有投资的规划，长线依然
没有问题，空间还很大。

这里！我们现在可以输时间，但是绝对不能输空间。

说的简单明白一点，1-2年的时间，必定会看到牛市主升浪，1-2年的时间，守住
一轮3-5倍的涨幅，不香吗？

而大部分的人，无法忍受这个煎熬，喜欢等待牛市主升浪确认了在买入，这个时候
，空间自然就缩小到1-2倍，甚至更小。

再加上一些频繁投机，大家觉得哪一种更值得去推崇？

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。
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